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会議の結果 議案第１８号　原案可決

　令和６年度使用小・中学校用教科用図書の採択について

議案第１９号

　利尻富士町学校教育推進計画作成委員の委嘱について

議案第１７号

　令和５年度一般会計歳入歳出教育費補正予算（９月補正）について

議案第１８号

議案第１６号

会議に付した 　専決処分（令和５年度一般会計歳入歳出教育費補正予算（８月補正））

議　　　　件 の承認を求めることについて

　１日限り

委員の他に議場に 企画管理係係長

出席した者の氏名

会議録署名委員 原本署名済

会議録　作成者 企画管理係長 　川  端  ひ  め
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出席　　５名 佐藤  吉郎 山澤由起子

欠席　　　名 成田　明美

日　　　　　時 　閉　会　　令和　５年　８月　２９日　午後　１５時００分

出席・欠席委員 氏　　　　　名 氏　　　　　名

吉田　秀昭 寺島  信宏

第7回　利尻富士町教育委員会（　　　会）会議録

会議召集年月日 　令和　５年　８月２９日　（火曜日）

会議召集の場所 　利尻富士町役場　

開会 ・ 閉会の 　開　会　　令和　５年　８月　２９日　午後　１４時００分
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教育長

策ということでは、本町でも、児童生徒の体調管理の徹底等、部活動中

止も何日か予定させていただきました。今日から鴛泊中学校が修学旅行

　みなさんこんにちは。時節柄お忙しい中、出席ありがとうございます。

２ヶ月ぶりの教育委員会になります。８月もあと数日ありますが、今年

の夏は、肌寒い日が続いたかと思うと、一気に３０度を超えるような暑

その他

次長説明 ・令和５年度全国学力・学習状況調査の結果について

・建設事業進捗状況について

・児童生徒について

議案第１８号

次長説明 　利尻富士町学校教育推進計画作成委員の委嘱について

　令和６年度使用小・中学校用教科用図書の採択について

　異議なし　　　　　　　　　　　　　　　・・・・原案可決

　異議なし　　　　　　　　　　　　　　　・・・・原案可決

次長説明

議案第１７号

次長説明 　令和５年度一般会計歳入歳出教育費補正予算（９月補正）について

　異議なし　　　　　　　　　　　　　　　・・・・原案可決

議案第１８号

議案第１６号

次長説明 　専決処分（令和５年度一般会計歳入歳出教育費補正予算（８月補正））

　の承認を求めることについて

　異議なし　　　　　　　　　　　　　　　・・・・原案可決

報告事項

次長説明 　別紙資料により説明報告

会期の決定

　８月２９日 本日１日限りとする

令和５年第６回利尻富士町教育委員会会議録の承認について

　承認される

第7回　利尻富士町教育委員会議事内容
　　　　　　　　　　　　　　　　令和５年８月２９日（火）開催

教育長 14時00分開会を宣言し議事に入る

会議録署名委員の指定

　成田委員を指定

さが続きまして、体調を崩された方もいたかと思います。各学校も１８

日から始業となりましたが、伊達市での児童の事故を受けて、熱中症対



次長

１名分を、中学校へ予算化したものです。次に１０款４項１目１８節負

担金補助金及び交付金４５５千円となっております。こちらは、利尻サ

ッカー少年団の全道大会出場補助金として計上しております。

今回は手を挙げられていないということです。次に１０款２項小学校費、

　ほかありませんか。質疑がないようですので、本案を承認してよろし

いですか。

　はい、ありません。

おりました利尻高校生のアメリカ留学の補助金です。ただ今回、手を挙

げた生徒ですけれど、利尻町に在籍している生徒で英語検定準２級以上

の生徒２名予定されています。本町にも該当する生徒はいるのですが、

算（９月補正）についてを議題といたします。

　日程第６、議案第１７号について説明します。歳出１０款１項１目１

８節負担金補助及び交付金１，０００千円となっております。こちらは

　日程第５、議案第１６号について説明します。８月１８日の議会で、

既に可決いただいているのですが、教育委員会ができなかったので、今

回ご報告いたします。１０款２項小学校費、３項中学校費それぞれで学

校建築費を計上しております。教職員住宅の整備事業ということで、小

学校と中学校それぞれの予算で計上しています。規模としては２ＬＤＫ

　日程第６、議案第１７号、令和５年度一般会計歳入歳出教育費補正予

計上しております。以上です。

　次長から説明ありましたが、質疑等ありますでしょうか。

　今年も建つんですね。いいですね。これから建てる住宅は、単身者向

　その予定ですが、ご夫婦でも入れると思います。

　日程１～３について、ご意見ありますでしょうか。

　ありません。

　続いて、日程第４、報告事項を事務局より報告願います。

　（報告事項省略）

育費補正予算（８月補正））の承認を求めることについてを議題といた

します。

で東京都内へ出掛けております。旅行先での体調管理、事故等に合わず、

タイプで面積７０㎡程の、今までよりは少し小さめになりますが、単身

者も含めた住宅ということで行いたいと思います。設計の方は６月の補

正で計上しましたので、設計の建設に係る監理業務の委託料をそれぞれ

思い出に残る修学旅行であることを願っております。

　それでは、これより第７回教育委員会を開会します。全員出席ですの

で会議は成立いたします。本日の議件は、お手元配布となっております。

　日程第５、議案第１６号、専決処分（令和５年度一般会計歳入歳出教

佐藤委員

３項中学校費の振興事業ということで、パートタイム任用職員報酬を小

学校費を減額し、中学校費へ振替しております。当初、鴛泊中学校の特

別支援教育支援員を計上していなかったもので、小学校で計上していた

教育長

けですか。

委員

教育長

教育長

委員

教育長

マクドナルド奨学基金支援の会補助金となりまして、これまで中断して

次長

次長



地図ですが、現行は東京書籍ですが、廃版になったというお話があり、

教育長

委員

教育長

次長

　次長から説明ありましたが、質疑等ありますでしょうか。質疑がない

ようですので、本案を承認してよろしいですか。

　はい、ありません。

　日程第７、その他について、事務局よりお願いします。

その他

教育長

委員

教育長

次長

うのが、２０１９年度から２０２３年度の５年間、計画を作成しており

今年度で終了となります。令和６年度からの新たな５年間の計画を策定

  だいたい現行と変わりはないのですが、一部変更したものもあります。

ＣＴをどんどん使うようになっていて、教科書の中のＱＲコードで、各

社のホームページへリンクしたり、そのような形になっておりました。

質疑等ありますでしょうか。質疑がないようですので、本案を承認して

あります。以上です。

ができるよう、北海道教育委員会より提供される一般図書が３３１点が

ることができるということで、個々の現状に合った図書を使用すること

帝国書院にしております。あとは、生活、図画工作もかわってます。Ⅰ

　日程第８、議案第１９号、利尻富士町学校教育推進計画作成委員の委

嘱についてを議題といたします。

　日程第８、議案第１９号について説明します。学校教育推進計画とい

６名委嘱しまして、本年度中に新たな計画を作成したいと思います。

よろしいですか。

　はい、ありません。

するというこうことで、作成規定を載せてますが、作成委員会は校長会、

教頭会により構成するということですので、町内の校長教頭と合わせて

委員会において採択するものです。同じく中学校用教科用図書について

は、今年度採択年度ではないので、令和３年度に採択されました現行の

教科書を引き続き使用するということで決定しております。最後に学校

教育法の附則第９条に基づく特別支援学級に在籍する児童生徒が使用す

る図書については、小学校中学校の教科用図書とは別の教科書を採択す

れておりました。去る８月２１日開催の協議会で決定された内容が、お

手元の資料の通り決定されましたので、それに基づいて各市町村の教育

　次長から説明ありましたが、質疑等ありますでしょうか。質疑がない

ようですので、本案を承認してよろしいですか。

　はい、ありません。

年度となっておりまして、宗谷管内の市町村教育委員会の教育長で構成

されました第８地区教科用図書採択教育委員会協議会で、協議が進めら

　日程第７、議案第１８号、令和６年度使用小・中学校用教科用図書の

採択についてを議題といたします。

　日程第７、議案第１８号について説明します。資料の３ページに令和

６年度使用小学校用教科書の現行と採択後の比較表があります。４ペー

教育長

次長

ジに令和６年度使用小学校用教科用図書一覧、５ページに中学校用教科

用図書一覧を掲載しておりますが、小学校用教科用図書が今年度、採択

教育長

委員



教育長 　次長から説明ありましたが、ご質問ありましたらお願いします。以上、

全ての議件が終了しましたので、第７回教育委員会に示された議件は全

て終了しました。会議は以上で終了したいと思います。

閉会を宣言する。　　　　　　　　・・・・・午後１５時００分

・児童生徒について(２件）

・建設事業進捗状況について

　教育委員会所管の建設事業の契約状況ということで５件あります。防

災用備蓄倉庫ですが、すでに建設中で９月３０日までが工期となってお

ります。先程、補正予算で説明しましたが、教職員住宅建設工事につい

ても８月２５日に入札が終わり、それぞれ契約業者が決まっております。

工期は来年２月２９日となっております。また、委託業務ですが、建設

工事の監理業務の方も、同じ日に入札を行っております。委託期間は来

年３月８日までとなっておりますので報告いたします。

・令和５年度全国学力・学習状況調査の結果について

（資料により説明）


